

～島原温泉給湯開始から 50 周年の節目で初の快挙～

祝

# 島原温泉 ダブル受賞



## 「環境大臣表彰」



本市は県下の自治体で初となる「地球温暖化防止活動環境大臣表彰（対策技術先進導入部門）」を受賞しました。

今回、対象となった「島原市温泉給湯所における温度差エネルギー高度複合システム実証事業」は、宝酒造島原工場の排湯などを再生可能エネルギーとして活用したヒートポンプ方式で、本市が平成 26 年度から官民一体となって取り組んでいるものです。

この取り組みにより二酸化炭素の排出と給湯経費の削減などの効果が得られており、今後、先進的な導入事例として官民の垣根を越えた全国的な導入拡大が期待されます。



## 温泉総選挙 2017「全国 1 位」



島原温泉が「温泉総選挙 2017」の歴史・文化部門で見事全国一位に輝きました。

これは、「うるおい日本プロジェクト」が温泉地の活性化を推進する国民参加型の地域活性化プロジェクトの一環として実施されたものです。

全国の 83 の温泉地が参加した温泉総選挙では、本市は「歴史・文化」、「スポーツ・レジャー」、「女子旅」の 3 部門にエントリーし、そのうち、歴史・文化部門で見事、全国一位の栄冠を手にすることができました。

島原温泉に投票いただいた皆さん、ご協力誠にありがとうございました。

### 「1日に2つの表彰式に参加」

12月4日、東京にて開催された2つの表彰式に参加しました。

島原温泉の給湯加温に宝酒造から出る排湯を利用したヒートポンプ方式が「地球温暖化防止活動環境大臣表彰（対策技術先進導入部門）」を受賞しました。

この排湯は、島原の湧水をアルコール蒸留後に冷却水として使用されたもので、まさに自然の恵みの再利用です。宝酒造様のご協力のおかげと感謝いたします。

また、同日、「温泉総選挙 2017」の表彰式も行われ、我が島原市が歴史・文化部門で、見事、全国一位に輝きました。

松平七万石の城下町、近年では26年前の雲仙・普賢岳噴火災害など、さまざまな歴史の営みと温泉が融合していることが全国の皆様に支持されたと思います。

今後、島原温泉を力強く全国にPRして参ります。

市長コラム

古川隆二郎